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就環保事宜提出質詢
《澳門固體廢物資源管理計劃（2017-2026）》提出到2026年，人
均城市固體廢物棄置量將在2016年每日2.11公斤基礎上減少30%，
至1.48公斤。為達至上述目標，當局近年在減廢回收方面做了大量
工作，如公佈《限制提供塑膠袋》法律、《建築廢料管理制度》等一
系列法律法規，加強各類資源回收，通過經濟手段及回收服務引導社
會源頭減廢和回收。但即便如此，當局要如期完成上述減廢目標仍非
易事。
 
根據《澳門環境狀況報告2020》，去年本澳人均城市固體廢物棄置
量為1.74公斤，較2019年減少21.6%。在訪澳旅客數量只及疫
前15%、約590萬人次的情況下，人均城市固體廢物棄置量仍未能達到
《澳門固體廢物資源管理計劃》提出的減廢目標。未來隨著疫情緩和、
旅客數量逐步恢復，人均城市固體廢物棄置量很可能將大幅反彈，
《澳門固體廢物資源管理計劃（2017-2026）》提出的減廢目標能
否如期實現令人關注。
 
因此，本人提出以下質詢：
 
第一，《澳門固體廢物資源管理計劃（2017-2026）》實施至今時
間已半，當局會否對相關計劃進行中期評估，以判斷有關目標實現的
可能性？當局未來有何規劃以推動計劃目標能如期實現？
 
第二，減廢和回收是環保政策的組合拳。本澳回收率一直不理想，在
內地早前收緊資源廢料進口要求後，近年回收率更跌至不足兩成。請
問，當局未來有何措施提升資源回收率，減少垃圾棄置量？

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

           第 1 頁  共 1 頁

http://www.tcpdf.org

		2021-10-29T12:41:23+0800
	Chan U LEI




